

**Beschluss:**

1. Der Stadtrat stimmt der Weiterentwicklung des Münchner Gesundheitspreises zu einem Münchner Gesundheits- und Pflegepreis mit einem entsprechend erhöhten Preisgeld von insgesamt 20.000 € sowie der Verleihung ab 2021 zu.
2. Das Referat für Gesundheit und Umwelt wird gemeinsam mit dem Direktorium mit der Vorbereitung, Organisation und Durchführung der Verleihung des Münchner Gesundheits- und Pflegepreises beauftragt.
3. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle.

Die endgültige Beschlussfassung erfolgt in der Vollversammlung des Stadtrats.